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要 闻

自2019年8月20日起，安庆市

新启然建材有限公司法人代表变更

为余文珊。请本公司各位债权人在

本公告刊登45日内前来本公司登

记债权债务，逾期责任自负。

本公司法人代表变更后，原法

人代表所从事的经营活动与本公司

无关。

特此公告

安庆市新启然建材有限公司

2019年9月18日

公 告

市 区 小 区 、 尤 其 是 老 旧 小 区
内，是“僵尸车”藏身的重灾区；
一些免费停车场也有不少“僵尸
车”存在。“僵尸车”，令居民烦
恼、让管理者头痛，是城市管理的

“头痛病”。怎样有效整治处理“僵
尸车”，受访者们普遍认为，变废为
宝是一条好路径。

小区是“僵尸车”藏身
的重灾区

9月 3日上午，迎江区孝肃路街
道荷花塘社区内，两辆破旧不堪的自
行车停放在一栋居民楼的拐角，两车
的后轮均干瘪贴地、车身布满灰尘。
不仅影响社区环境，更占用了出入通
道，成为消防安全隐患。

在大观区德宽路街道腊树园社
区腊树苑小区 8 栋 1 单元 1 楼楼道
内，记者看到均是破烂不堪、满身
灰尘的一辆自行车和一辆摩托车停
放在此。该楼一位居民说，这两辆
车停在这里已经好多年了，一直无
人问津。

3日下午，宜秀区大桥街道办芭
茅巷社居委办公大楼东侧的一块长满
杂草的空地上，600多辆自行车被集
中停放，杂草完全将车辆覆盖。“这
些车子，是2014年以来我们社区未处

理完的‘僵尸车’，此前我们已经处
理掉了600余辆。”该社居委党委委员
张和斌说。

经 查 访 ， 记 者 发 现 ， 目 前 市
区 主 干 道 上 很 难 见 到 “ 僵 尸 车 ”
的身影，一些小巷偶尔会有“僵
尸车”现身，而小区、尤其是老旧
小区是“僵尸车”藏身的重灾区，
同时在一些免费停车场及机关单位
停车场内，也有“僵尸车”存在。
以大观区三官塘免费停车场为例，
在此停放的“僵尸车”数量就达
20 辆之多。

“僵尸车”是城市管理
的“头痛病”

“长期无人管理，占据公共空
间，妨碍卫生清洁，阻碍楼道消防通
道，‘僵尸车’已成为社区管理的

‘头痛病’。”迎江区孝肃路街道荷花
塘社居委党委书记陈美说，该社区有
85栋居民楼，2017年之前平均每栋楼
有“僵尸车”12 辆 （主要是自行
车），怎样处理这些车子，曾让她一
度十分苦恼。

“矛盾很大、不好处理，因处理
不善，我们社居委已经赔了居民 5
部电瓶车了。”腊树园社区党委委
员、城建干事曹小双说，该社区曾

有各类“僵尸车”300余辆（其中自
行车和电瓶车占绝大多数），社居委
工作人员一直想清理这些车辆，但
收效甚微。

《物权法》规定，小区里的公共
部位归全体业主共有，“僵尸车”长
期无偿占用公共部位，涉嫌侵犯其
他业主的合法使用权。如果启动法
律程序，全体业主可作为原告。但
是，如果在车主不知情的情况下擅
自处理，就涉嫌财产侵占。

市公安局交警支队相关负责人表
示，对违章停放的路面车辆，公安
机关一律依法处理；小区内车辆长
期停放的，公安机关无权介入。小
区内车辆管理遇到难题，可求助公
安机关协助，例如帮助联系车主、
通知移走等，对于车主不愿意移车
的，公安机关无权干涉。

“对小区内长期无人管理的车
子 ， 小 区 管 理 方 应 会 同 当 地 公
安、城管等部门，对车子的真实
情况进行核实核定，确属无主后
依 法 清 理 。” 市 城 管 局 相 关 负 责
人表示，此前该局已对市区路面
上存在的“僵尸车”进行了应清
尽清，今年内还将结合免费停车
场提升改造工程，对免费停车场
内 所 有 无 主 车 、“ 僵 尸 车 ” 进 行
全面处理。

合理消化让“僵尸车”
变废为宝

芭茅巷社区以及同庆小区南苑、
北苑，是典型的还建小区，村民变居
民的过程中，“僵尸车”大量涌现。

“很麻烦，占地方，尤其是机动车更
难处理。”芭茅巷社居委党委书记徐
飞说，建议公安部门和废品回收站要
做好结合文章，合理消化让“僵尸
车”变废为宝。同时，小区物业应该
加强对小区进出车辆登记，一旦车辆
出现问题，就可以从登记信息中找到
相关联系人。

2017年以来，荷花塘社区已清理
社区内“僵尸车”1000余辆。该社区
采取的方法是入户上门询问、广泛告
知，对于长期无人认领的僵尸车直接
以社居委的名义进行拍卖。然后，将
拍卖所得充作社区公益基金。“拍卖的
方法效果不错，目前为止，没有发生
居民找上门的情况。”陈美说。

“爱心平台也是另一种途径。”曹
小双建议，多数人都有献爱心、帮助他
人的愿望，如果政府或相关部门搭建
起爱心平台，主动向居民搜集废旧车
子等物品，相信不少家庭都会很乐意
把自己用不着的物品拿出来送给需要
的人。记者 沈永亮 实习生 舒畅

如何让“僵尸车”变废为宝

生活中，一些车辆因长期无人使用维护，车身落满灰尘、形似僵
尸，被人们称为“僵尸车”。这些车，有的是机动车，有的是非机动
车；有的车主明确，有的来历不明。怎样有效整治处理“僵尸车”，成
为一个亟待解决的问题。

9月16日上午，在安庆天柱山机
场安检处，旅客正在使用“民航临
时乘机证明”小程序办理电子临时
乘机证明。

安庆天柱山机场“电子临时乘
机证明”系统于 9 月 15 日正式投入
使用，旅客可通过此平台自主办理
临时乘机证明，并通过机场指定仪
器设备，成功验证个人专属二维码
及人脸识别后，即可办理乘机手
续、完成乘机身份证件查验。

记者 路欣 通讯员 於萍 摄

电子乘机

证明上线

2018年8月8日至9月7日，安徽
省第四环境保护督察组对安庆市开展
了环境保护督察工作，并于10月12日
将督察发现的6个生态环境损害责任
追究问题移交安庆市，要求依法依纪
进行调查处理。

安庆市委、市政府高度重视，迅
速组织调查核实，依纪依法追责问
责。根据核查事实，依据有关规定，
经研究决定，对31名领导干部严肃问
责。其中，处级干部6人，科级及以
下干部25人；给予政务处分3人，诫
勉28人。

一、石塘湖备用水源地环境整治
推进不力，未能满足饮用水源水质标
准问题。2017 年中央环保督察指出，
安庆市备用水源石塘湖水质仅为Ⅳ
类，达不到饮用水水源地水质要求，
相关治理工作严重滞后。省环境保护
督察发现，市区流入石塘湖的大寨
河、谷桥河整改工作不实，截污不彻
底，整治不到位，水体发黑、发臭，
群众投诉较多，反映强烈。天朋屠宰
场紧邻大寨沟，建设用地2012年已到
期，应停止生产，但至督察时仍在违
规生产，污水处理设施建设不规范，
影响下游石塘湖备用水源地水质，环

境风险较大。石塘湖备用水源地环
境整治推进不力，入湖口及取水口
环境综合整治项目进展缓慢，水质
改善效果不明显。安庆市对石塘湖
底 泥 清 淤 工 程 推 进 不 力 ， 进 展 缓
慢；原安庆市农委对天朋屠宰场搬
迁工作推进不力。

按照有关规定和干部管理权限，
分别对安庆市宜秀区政府原副区长胡
昶、宜秀区建设局局长何伯兵进行诫
勉谈话；给予安庆市畜牧兽医局检疫
科科长程小帆政务警告处分。

二、城市雨污管网建设管理不到
位，黑臭水体治理不力问题。省环保
督察指出安庆市城区污水管网建设及
监督管理职责不清，多头管理，系统
治理不到位，成效不明显。安庆市老
城区历史欠账较多，部分新建和改造
的道路管网设施也不完善，存在“混
接、错接、漏接”现象；部分老旧小
区雨污分流不彻底，造成污水进入雨
水管道，排入城市河道，污水收集不
完善等问题长期得不到有效解决，群
众对城区黑臭水体问题投诉比较集
中。原安庆市住建委推进实施黑臭水
体整治不力，进展缓慢；原安庆市住
建委、安庆市城管局及相关属地政府

对雨污管网建设、排查及综合整治不
到位。

按照有关规定和干部管理权限，
分别对原安庆市住建委城市建设办公
室主任张成、安庆市城市管理局市政
公用事业管理办公室主任徐金龙、迎
江区城乡建设局局长江龙山、大观区
城乡建设局党委委员李玮、宜秀区城
乡建设局局长吴春林、安庆经开区管
委会国土规划建设局副局长叶雄晖进
行诫勉谈话。

三、生活垃圾规范化处置能力不
足和管理不到位问题。2017年中央环
保督察曾指出安庆市垃圾处置能力严
重不足问题，至2018年省环保督察时
仍未新增垃圾规范化处置能力。同时
皖能中科一期项目因烟气不能稳定达
标排放，生态环境部要求2018年10月
底停产，新建项目无法有效衔接，全
市日规范化处置能力不足1000吨，存
在约1600吨缺口。督察还发现小汪家
冲垃圾填埋场封场工程未实施，现场
有约4万吨生活垃圾临时存放，且管
理不到位，覆盖不及时，存在露天堆
放现象。安庆市城管局对垃圾无害化
处置及小汪家冲垃圾填埋场飞灰存放
问题整改推进不力。

按照有关规定和干部管理权限，
分别对安庆市城市管理局党组成员、
副局长姚志，安庆市城市管理局生活
垃圾处理费征收管理处主任左平进行
诫勉谈话。

四、怀宁县清河乡金山白云采石
场环境问题整改不力问题。怀宁县清
河乡金山白云采石场污染问题在2017
年中央环保督察期间被投诉7次，2018
年省环境保护督察期间又被举报 18
次，省环境保护督察组第一次核查时
采石场停产，8月29日“回头看”时，发
现该采石场正在生产。通过调阅资料
发现企业开采工艺发生重大变更未履
行环保变更手续，且未通过竣工环保验
收，群众反映强烈。怀宁县清河乡政府
及国土等行业主管部门未落实“管行业
要管环保”的生态环境保护职责，对白
云采石场污染问题推进整改不力，问题
解决不及时、不彻底。

按照有关规定和干部管理权限，
分别对怀宁县委常委、副县长龚爱
平，清河乡原党委副书记、乡长江林
杰，原怀宁县国土资源局党组成员、
总工程师朱家胜进行诫勉谈话；分别
给予怀宁县原清河乡党委委员、副乡
长董国，原怀宁县国土资源局矿管股

股长刘会斌政务警告处分。
五、“散乱污”企业排查整治不力

问题。属地网格化监管责任落实不到
位，对“散乱污”企业排查整治工作
认识不足，重视程度不够，排查整治
不彻底，工作不严不实。省环保督察
发现宜秀区白泽湖乡、迎江区德福隆
工业园、经开区十魏路等区域“散乱
污”企业较为集中，多数“散乱污”
企业环境主体责任意识淡薄，无相关
手续，污染防治设施不健全，现场管
理混乱、污染较重。宜秀区政府、迎
江区政府、安庆经开区管委会所属乡
镇 （街道） 网格化环境监管不到位，

“散乱污”企业排查整治工作推进缓
慢，存在不作为、慢作为问题。

按照有关规定和干部管理权限，
分别对宜秀区白泽湖乡政法委书记
方轶宏，宜秀区白泽湖乡白泽社区
支部书记饶道飞，宜秀区白泽湖乡
大枫社区党委委员程华松，迎江区
农林局副局长方保应，迎江区新河
街道党工委委员、武装部长周诚，
迎江区新河街道曙光社区书记、主
任徐礼青，迎江区龙狮桥乡机场社
区书记、主任胡祖才，安庆经开区
菱北办事处主任钱友明，安庆经开

区菱北办事处尤林社居委书记、主
任张飞进行诫勉谈话。

六、畜禽养殖污染问题整改不
力，群众反映强烈问题。省环保督察
期间，畜禽养殖行业污染是群众投诉
的焦点问题之一，督察组共收到涉及
畜禽养殖方面的信访投诉126件，占投
诉总量的12.3%。乡镇规模以下养殖场
污染严重，影响居民生活，群众意见很
大。督察发现，太湖县天华镇辛冲村养
殖户养殖废水未完全接入污水处理设
施中，部分养殖废水直排外环境；大石
乡大石岭村三源养猪场污水进入厂外
池塘，池塘水质发黑发臭，群众反复投
诉9次。原安庆市农委生态环境保护
职责落实不到位，太湖县政府有关部门
对畜禽养殖污染整治不力。

按照有关规定和干部管理权限，
分别对安庆市畜牧兽医局局长孙淼、
安庆市畜牧兽医局副局长鲍官平、太
湖县农委副主任张正友、太湖县畜牧
兽医局局长王加文、太湖县大石乡政
府副乡长余成、太湖县天华镇副镇长
朱亚兵进行诫勉谈话。

中共安庆市委 安庆市人民政府
2019年9月17日

安庆市通报安徽省生态环境保护督察移交生态环境损害责任追究问题问责情况

本报讯 9 月 17 日，我市举办
2019年网络安全宣传周活动，活动
主题为“网络安全为人民，网络安
全靠人民”。

9月16日至22日，我市开展网络
安全宣传周系列活动。期间，我市将
深入宣传贯彻习近平总书记关于网络
强国的重要思想，围绕中华人民共和
国成立70周年特别是党的十八大以
来网络安全领域取得的重大成就开展

主题宣传；深入宣传《中华人民共和国
网络安全法》，推进关键信息基础设施
保护、大数据安全、个人信息保护等工
作；深入普及网络安全知识，发动全民
广泛参与网络安全宣传教育活动，提
升全社会网络安全意识和防护技能。

本次活动由市委网信办统筹组
织，会同市教体局、市经信局、市文旅
局等单位共同举办。
（记者 沈永亮 实习生 舒畅）

2019年网络安全宣传周活动举办

本报讯 9月 17日，省人大常委
会调研组来我市，就减税降费情况开
展专题调研。市人大常委会副主任
刘飞跃参加。

调研组一行先后深入到安庆旺
旺食品有限公司、安庆恒昌机械有限
责任公司等企业、实地走访了企业生
产经营和减税降费政策落实情况。
调研组召开座谈会，听取市政府相关
情况汇报并就如何推进减税降费工
作、优化营商环境听取有关部门和企
业代表意见和建议。

省人大常委会调研组充分肯定

了我市在减税降费方面所做的工作，
指出减税降费对减轻企业负担、激发
市场主体活力、促进经济高质量发展
具有重要意义。并指出要增强落实
减税降费的政治自觉，强化政策宣
传，简化办事流程，优化纳税服务，确
保党的惠民政策落地生根。

2019年1至8月，我市累计新老政
策减税15.9亿元，其中小微普惠减税2.4
亿元，惠及纳税人7.9万户；个人所得
税改革减税2.2亿元，惠及纳税人29.3
万户；深化增值税改革减税6.1亿元，
惠及纳税人1.5万户。 （记者 徐媛）

省人大常委会调研组来我市
开展减税降费情况专题调研
刘飞跃参加

本报讯 9月17日，市委宣传部
召开“不忘初心、牢记使命”主题
教育工作会议，市委常委、宣传部
长董磊出席并讲话，市委第五巡回
指导组相关负责同志作指导讲话。

董磊指出，开展“不忘初心、
牢记使命”主题教育，是党中央统
揽“四个伟大”作出的重大部署。
要提高政治站位，深入学习领会习
近平总书记在主题教育工作会议上
的重要讲话精神，深刻认识开展主
题教育的重大意义，切实增强思想
自觉、行动自觉。

董磊要求，要聚焦落实主题教

育“12字”总要求，牢牢把握五个
方面目标任务，推深做实学习教
育、调查研究、检视问题、整改落
实四项重点举措，高质量开展主题
教育、确保取得实效。要强化组织
领导，把开展主题教育同学习宣传
贯彻习近平新时代中国特色社会主
义思想结合起来，同庆祝新中国成
立70周年结合起来，同落实“举旗
帜、聚民心、育新人、兴文化、展
形象”结合起来，全力营造浓厚氛
围，提升主题教育的质量和成色，
以优异成绩庆祝新中国成立70周年。
（记者 沈永亮 实习生 舒畅）

董磊在市委宣传部“不忘初心、牢记使命”

主题教育工作会议上要求

高质量开展主题教育
确保取得实效


